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2016年第一季度

我市金融业实现
增加值超50亿元

近年来，宜阳农商银行立足县域、
扎根三农、热心公益、扶持小微，在支
持地方经济发展的同时，紧抓服务质
量、关心民生民情，积极参与到县域经
济建设中，扩大了知名度、提升了影响
力，树立了良好的社会形象。

便民服务惠民众。该行加强对员
工的服务培训，营造良好的服务氛围；
在营业网点精心打造便民服务区、公
众教育区，配备便民椅、增设茶水车等
便民物品，为客户提供方便；在4个营
业网点设立“劳动者驿站”，在32个网
点设立“爱心车棚”，为户外工作者提
供饮水和休憩的场所，以实际行动感
恩社会，回报大众。

支农扶贫创效益。该行简化贷款
程序，创新业务品种，发放“巾帼致富
贷”和“惠贷通”贷款4.1亿元，为妇女
创业和优质客户提供便利；加大对辖
内贫困村的帮扶力度，扶持特色产业
发展，为贫困户提供优质高效的信贷
服务；帮助经营困难的企业申请还贷
周转金，使企业渡过难关，能够正常运
转，产生效益；全年累计投放信贷资金
31.8亿元，支持实体经济发展。

普惠金融广宣传。该行将金融知
识宣传与日常工作相结合，在辖内广
泛开展金融知识宣传、打击和防范非
法集资宣传等活动；设立96个咨询台
固定宣传，54 次走上街头流动宣传，

借助网点发放宣传册 15 万份，借助
“3·15”消费者权益保护日和各种节
假日集中宣传18次，营造积极、诚信、
有序的金融消费大环境。

热心公益做实事。该行积极参与
县域各项活动，为2015年全国皮划艇
激流回旋春季冠军赛、2015 年全国

（宜阳）皮划艇激流回旋青少年锦标
赛、绿色环保低碳出行公益骑行活动
等提供活动饮用水，为中国·洛阳宜阳
首届超级越野摩托车挑战赛提供志愿
服务，组织员工在学雷锋日为户外工
作者提供帮助，到滨河公园捡拾垃圾，
为美化环境贡献一份力量。

（仝玉洁）

宜阳农商银行内外兼修树形象
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中泰证券：在负利率时代
为您的资产保驾护航

据万德数据统计：CPI从去年10月的1.3%到今年3月
的2.3%；M1（狭义货币供应量）从去年3月的2.9%涨到今
年3月的22.1%；全国新增信贷规模，今年1月达到2.51万
亿元！

从这3项数据看，央行释放出来的流动性越来越强，即
当前全社会的“钱”越来越多，对于大众而言，最直观的感
受就是物价上扬。但银行1年期存款利率已降至1.5%，10
年期国债收益率降至2.85%，在负利率时代，如何让自己的
资产不缩水？

中泰证券稳固系列理财产品具有收益高、风险低、期
限灵活 3 大特点，其中 21 天预期年化收益率 4%、63 天
4.05%、84天4.15%、189天4.25%、378天4.55%，远远跑赢
CPI涨幅！

对于个人客户，中泰证券提供股票、债券、基金、理财
等多方位的投资渠道和理财服务，投资顾问为客户制定
投资建议书，对每个投资领域进行详细规划，从国内到国
外，从低风险到高风险，科学合理地配置比例，让资产在
风险可控的前提下，最大限度实现稳步增值；对于企业客
户，中泰证券提供新三板挂牌、做市，股权质押、托管，资
产证券化融资，IPO、债券承销等；对于银行客户，中泰证
券为其提供各类银证合作项目，满足各种投融资需求；对
于机构客户，中泰证券提供全方位的 PB 业务，即向基金
等高端机构客户提供集中托管清算、后台运营等一站式
综合金融服务。

中泰证券作为全牌照的主流券商，不
只是简单地为股民提供炒股通道，更为您
提供各种金融服务，只有您想不到，没有中
泰证券做不到！中泰证券欢迎您！（陈聪）

香港赢客企业集团O2O财富联盟

助力实体店升级转型互联网+研讨会成功举办

本版咨询电话：13007632950 维权电话：15978622266

扫描左方二维码，关注洛阳
金融公众号，如果您在金融消费中
遇到问题，请告诉我们，我们会积
极联系专家和相关部门帮您解决
问题，维护您的合法权益。

关注洛阳金融公众号
遇到问题我帮您

据市金融办最新统计，2016 年第一季
度，洛阳市金融业实现增加值51.5亿元，同比
增长 18%，高出 GDP 增长率 9.6 个百分点。
洛阳市第一季度金融业增加值占 GDP 的比
重达到 6.6%，高出去年同期 0.5 个百分点。
从以上数据来看，金融业作为洛阳市支柱产
业的地位进一步增强，金融业在经济社会发
展中的地位越来越突出。 （可佳）

OO22OO财富联盟洛阳运营中心正财富联盟洛阳运营中心正
式启动式启动

昨日，香港赢客企业集团O2O财
富联盟“助力实体店升级转型互联
网+研讨会”在洛阳世纪华阳大饭店
成功举办，研讨会为期两天。

本次研讨会由香港赢客企业集团
O2O财富联盟主办，在研讨会上，与会
各界精英针对当前中小企业商户在发
展中经常面临的许多共性问题进行探
讨并提出了解决方案。这些问题包括：
房租上涨、人力成本上涨；每年的促销
投入大，却同质化严重，达不到目的；电
子商务平台抢走大批客户，老客户难留
住，拉新客户更难；移动互联网的发展

直接把实体店变成了体验馆，很多实体
商家感觉赚钱越来越困难等。

在互联网+时代，传统企业亟须升
级转型，从而进入良性发展轨道，第三
方支付作为一种新兴的金融行业，为众
多企业提供了新的发展思路。O2O财
富联盟是香港赢客企业集团与海航集
团国付宝、新生支付及通联支付共同投
资发展的第三方支付行业。它拥有强
大的搜索平台，整合几百家电商，通过
电商平台可以搜索到O2O财富联盟的
商家及其推广的产品；还拥有强大的推
广平台，通过O2O财富联盟电商平台可

以对企业的店面和商品进行展示，上传
商家的特色和优惠活动，并辅以电子地
图对商家的实体店面或企业精准导航
定位，为联盟商在加盟的几百家电商平
台上有针对性免费进行推广；打造成店
中店模式，不增加房租、人工成本，可代
理海淘业务，用海外直购吸引顾客；最
终帮助商家锁定顾客、促进销售，从而
达到扩大盈利的目的。

敬请关注微信公众
号“O2O 财富联盟洛阳
运营中心”了解研讨会
信息。 （科文）

药王孙思邈在其所著《大医精诚》
中说：“若有疾厄来求救者，不得问其贵
贱贫富、长幼妍媸、怨亲善友、华夷愚
智，普同一等……”意思是，如果有病人
来求医，无论贵贱贫富、老幼美丑、仇人
亲友、愚人智者等，均要一视同仁，救其
疾苦。

郭维淮及郭氏正骨，正是秉承无私
奉献、心系患者的医者仁心，自始至终
践行“大医精诚”的内涵。

“看病不收钱”的郭氏正骨

从前，在孟津县平乐镇平乐村一带
流传着这样的说法：因为有郭氏正骨的
存在，方圆百里内没有因骨病致残的，
更没有因骨病致贫的。

如今在平乐村，有不少老人仍记得
当时郭家人看病的情景。

村民郭鹏钦今年 69 岁，从小在村
里长大，和郭维淮的女儿还是同班同
学。当他还在孩提时期，也就是 20 世
纪50年代，郭家的名气就已很大，方圆
百里，只要有人伤了骨头，都会去找郭
家医治。

“找郭家看病不要钱，这是远近都
知道的事。”郭鹏钦说，当时主要是郭维
淮的母亲高云峰坐诊。她从不问患者
是否带够了药钱，更不收什么挂号费、
诊断费。穷人来看病，若实在过意不
去，就拿些花生、点心、土特产之类的东
西表个心意，“记得邻村有个人来看病，
带了个自家种的南瓜”。

孟津还有一个耿老汉，在 20 世纪
60 年代初因患肘关节脱位合并骨折到
郭维淮处求医。当时，他身无分文，爱
人又患有精神病。郭维淮得知后，不仅
给他免费治病，而且管吃管住。病好
后，耿老汉感激万分，此后30多年每年
都去看望郭维淮，表达感激之情。

平乐郭氏正骨正的不仅是患者的
骨头，还包括医者的良知和人间的正
气，即正骨、正人、正己。

在郭鹏钦的记忆里，郭家大院的北
门外总是满满当当，有富人乘坐的小汽

车，也有穷人推的独轮车。不过，无论
乘坐什么样的车，要想看病都得排队，
因为郭家人看病向来一视同仁。

“病人就是一切”

河南省洛阳正骨医院国家级名老
中医、郭氏正骨第六代异姓传人毛天
东，于1960年进入平乐正骨学院学习，
毕业后又跟随高云峰坐诊，与郭维淮相
识50多年。按他的话说，他与郭维淮是

“亦师亦友亦兄弟”的关系。

毛天东回忆，那是 1976 年，医院组
织医生分批下乡，他跟郭维淮一同到
洛宁县，吃住在一处。每天，他们身背
药箱翻山越岭、走村入户给村民看病，
从未收过钱，生活费仅有公社发的补
助。当时，那里的乡村十分贫穷，医疗
条件很差，行医时，郭维淮随身携带展
筋丹等祖传药剂，遇到病患就配合药
剂为其点穴、推拿、按摩。郭维淮说，
要让天下生病的人，无论贵贱都能看
上病、吃上药。

从学医开始，“病人就是一切”便是
郭维淮根深蒂固的观念。在他从医的
数十年里，尽管慕名而来的患者络绎不
绝，但他始终一丝不苟。节假日，他几
乎没有时间陪伴家人。不论大年初一
还是半夜三更，只要有病人来，他就把
自己的事放到一边，急病人之所急。他
常说：“过年过节，人们就不得病啦？病
人第一，这是医生的天职。”

退休后，郭维淮仍坚持在名老中医
工作室坐诊。医院怕他太累，对找他看
病的人实行“限号”，可实际上，他每天
接诊的患者远远多于医院限定的人
数。为了给患者看病，年近七旬的郭维
淮经常顾不上吃午饭，下班后很晚才能
回家休息。

郭维淮曾说过：“病人之所以一
直等我看病，要么因为病痛难忍，要
么 因 为 难 以 承 担 再 次 前 来 的 路 费 。
只要他们在等，我一定要把最后一个
病人看完。”

本报记者 郝洋 通讯员 丁娟

——追忆“国医楷模”郭维淮之二

一视同仁救疾苦 悬壶济世真医者

小区建休闲广场为惠民
■网友“lyd_14evML12”（4 月 29

日）发帖：嵩山路11号院建休闲广场合
理吗？灯光整夜不关，节能吗？热闹嘈
杂不扰民吗？

■涧西区（5月3日）回复：网友反映
的问题我区已交长春路办事处。长春
路办事处反馈：休闲广场改造前，该处
到处是垃圾、动物粪便，路不平，给居民
带来不便。社区通过“一征三议两公
开”讨论，最终决定改造。改造后，该广
场受到广大居民的好评。路灯现在试
灯期，以后会在晚上10：30以后关闭。

■记者跟踪

日前，记者联系到长春路办事处相
关负责人。对方表示，网友所说的地方
属于嵩山社区嵩苑小区。休闲广场改
造前是一块1200余平方米的空地，过去
确实存在环境卫生脏乱的情况。去年
年底，办事处在小区张贴通知征求居民
意见，经办事处、社区和居民代表讨论
后，决定对空地进行改造。改造于上月
初进行，上周结束。目前，休闲广场不
仅进行了绿化、硬化，还增设了停车位、
条凳和石桌凳，并架设6盏广场节能灯，
方便居民健身休闲。

广场灯夜间不关是因为正在调
试。下一步，办事处将征求居民意见，
商定关灯时间。

这个路口污水横流
■网友“游客”（4月30日）发帖：上

海市场麦当劳门口污水横流，那么久了
都没人管。天气越来越热，市民纷纷掩
鼻而过，请有关部门管一管。

■涧西区（5月3日）回复：您所反映
的问题，建议到市人防办板块处理。

■记者跟踪
日前，记者实地走访发现，上海市场

西苑路与青岛路交叉口麦当劳门口不远
处确实有一口污水井在向外冒水，且污
水已经蔓延至青岛路口，气味难闻。

随后，记者联系到市人防办相关负
责人，对方称，从今年3月起，此处就出

现冒污水情况，涧西区政府和市政部门
已经安排人员多次疏通污水井，但未根
本解决问题。

该负责人说，鉴于地下管网复杂，
堵塞原因尚未查明，相关部门已多次召
开协调会，决定重新铺设污水管道。

目前，相关单位已经做好施工前的
准备工作，并已于9日开工。

本报记者 王晓丹

连接“网上网下”架起“沟通之桥”

本报讯（记者 朱艳艳）明晚20时至21时30分，我市
将举办2015年度“最美洛阳人”十佳人物颁奖晚会。洛阳
电视台一套将对晚会进行现场直播，欢迎市民届时收看。

2015年，经过基层单位的推荐，市属媒体集中对我市各
行各业的近百个先进典型人物（团队）进行了报道。今年1月，

“最美洛阳人”评委会通过洛阳网、中网、“精彩洛阳”微信3个
平台集中进行网络投票，经过综合评议，最终评选出10个群
众反响较好、具有一定代表性的先进人物（团队）。

“最美洛阳人”十佳人物颁奖晚会由中共洛阳市委宣传
部、洛阳市文明办主办，洛阳广播电视台承办。晚会现场，
主办方将为2015年度“最美洛阳人”十佳人物颁发证书和
奖杯，回放这些先进人物（团队）的事迹，并穿插文艺节目。

明晚20时至21时30分——

“最美洛阳人”
十佳人物颁奖晚会直播

■ 记者昨日从市残联获悉，从今日起至13日，市
残联在市残疾人综合服务中心二楼残疾人就业指导服
务大厅开展残疾人就业推介服务活动。有招聘意向的
用人单位可持营业执照副本复印件和税务登记证副本
复印件、法人和经办人身份证原件及复印件、介绍信、招
聘简章参加；残疾人朋友只需携带残疾证即可前往求
职。咨询电话69910201、69910168。（苏楠 马文静）

为有效排查消除安全隐患，保持安全生产形势平稳，洛
龙区以企业“隐患排查清单”管理为重点，持续推进隐患排
查治理体系建设。

该区将隐患排查治理体系建设作为重点攻坚任务，多
措并举，强力推进；扎实开展百分企业创建工作，将隐患排
查治理体系建设融入日常执法、行政许可工作中，加大对亮
灯企业查处和其他企业抽查力度,面向建筑施工、道路交
通、水务等领域开展隐患排查体系建设。 （张启蒙）

洛龙区加快推进
隐患排查治理体系建设

郭维淮（左一）在救治病人 （资料图片）

咨询、投诉、建议，请登录洛阳网

在8日晚举行的第69个世界红十字日纪念表彰晚会
上，伊川农商银行被评为“博爱集体”，该行董事长康凤利获

“博爱个人”称号。
近年，伊川农商银行着力打造“责任银行”和“普惠金

融”，在服务洛阳经济社会发展的同时，积极投身社会公益
慈善事业。捐赠校车、农机设备、市政洒水车，捐建希望小
学、富民公路、普惠金融广场……尤其在洛阳牡丹文化节
和其他重大文体活动中，该行也积极捐款给予支持。伊川
农商银行每年都拿出一定资金捐助全市慈善事业和公益活
动，近年累计捐赠各类善款近亿元。 （刘可）

伊川农商银行获评
洛阳市“博爱集体”


